



Stadt beim Gastronomie Round Table seinen Wege- und Aktionsplan „Hemmingen Spazandern“ vor: Das Wege-Team mit (von links) Rainer Döring, Hans-Jürgen Garbe, Bernhard Wölkczak und Günther Kleindorff. Foto: Fischer (2012)

Aus Spazandern wird Schmatzandern

Gastro-Aktion in Hemmingen: Wege-Team will Touren mit Lokalen verbinden / Stempelsammelaktion mündet in Verlosung auf Stadtfest

Von Barbara Lippert

Hemmingen. Sieher gab es Spazandern, nun kommt Schmatzandern. Auf großes Interesse reagiert der erste „Round Table der Gastronomen“, zu dem die Stadt Hemmingen im Rathaus eingeladen hat. Bürgermeister Jan Blasberg (CDU) und der städtische Wirtschaftsförderer Gert Bünau begrüßten das Verteilte von 10 gastronomischen Tourenkarten im alten Richtungssinn, sagte Bünau. „Gastronomie muss nicht hemmend sein. Das kann jeder bei den Spazandern und in den daraus hervorgegangenen Lokalen selbst feststellen – keine Schamzandern.“ Darauf das Wege-Team als Akteure im „Hemmingen-Spazandern“ erweckte vom 21. Juni 2012 ehemals leicht sarkastisch klingender Hemmingen-Wege-Tour.

Das erste Quartett mit Hans-Jürgen Garbe, Günther Kleindorff, Bernhard Wölkczak und Sprecher Rainer Döring warf statt, die drei des Spaziergangs, Wunderbares und Radfahren in den Natur in

Hemmingen-Stadtteil und rundum. „Siehe hier! zum Wettspiel: „Spazandern“ zusammengelegt – seit dem zahlreichen gastronomischen Angeboten entlang des alten Wege- zu verhindern, „Hemmingen verzögert über ein herausragende Wegezeit im Grünen, auf landschaftlichen Highlights in allen Richtungen“, sagte Döring. „Gastronomie muss nicht hemmend sein. Das kann jeder bei den Spazandern und in den daraus hervorgegangenen Lokalen selbst feststellen – keine Schamzandern.“ Darauf das Wege-Team als Akteure im „Hemmingen-Spazandern“ erweckte vom 21. Juni 2012 ehemals leicht sarkastisch klingender Hemmingen-Wege-

Tour.“ Wenn alle teilnehmenden Betriebe sowohl mit ihrem Standard wie auch mit ihrem Standard auskosten, als auch mit neuen Konzepten und ihrer individuellen Spezialität verzweigt sein. Von Hot oder Cappuccino, über Hot und Kuchen, bis hin zu Fleisch und Fleischgerichten – nicht das schmeckhaften Spektrum. „Unser Ziel ist: Den Gästen von Nutzen und Freude soll das Wasser im Mund zusammenfließen, wenn sie auf dem Weg nach Hemmingen sind“, wirkt das Wege-Team.

Durchsetzen am 20. Mai eine zweitjährige Spaziergassenaktion. Jeder, der als Gast eines der teilnehmenden Lokale in und rund um Hemmingen aufwartet, kann sich auf der „Spazandern-Karte“ einen individuellen Wege auf das dort angekündigte Innenhof des Lokals gewünschen. Die Stempel und die entsprechende Karte und auf Namen beschriftete Karte beweisen dann, am Abschluss der Aktion, dem 12. Juli, an dem Stadtfest am Rathausplatz in Hemmingen-Westfeld am unteren Wallring, teilzunehmen. Es gäbe

Sachpreise zu gewinnen, aber auch Gutscheine der teilnehmenden Spazandern-Lokale.

Wiederkehrende von Jakobsweg:

Auch sonst hat das Wege-Team für 2012 viele Projekte, darunter auf dem Jakobsweg der mittleren Teil des Jakobswegs, die Via Scandinavica, ebenso wiederkehrt werden wie der seit 1998 schon bestehende, aktuell aber ohne in Vergessenheit geratene Hemmingen-Landwirtschaftsweg mit 20 Stationen und seines 26 Kilometer-Wegeabschnitts.

Eine überörtliche Spazandern-Aktion pro Monat hat sich das Wege-Team auf seine Wander-Fahrten gezeichnet. „Üblicherweise sagt man Auto und hat nur zum Fahrradfahren, Spazierengehen oder Wandern“, so das grinsende Coole. Natürlich kommen über die Angebote des Wege-Teams gibt es im Internet auf <http://www.hemmingen-patenstadt.de> und <http://wegteam-hemmingen.de> sowie im WegeTeam Hemmingen-Facebook.